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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éCómo está tratando el Equipo de Gobierno esta recalificación de la
Policía Municipal? iPor qué no se ha hecho todavía?.

Respuesta:

Actualmente el Equipo de Gobierno se encuentra en negociaciones con los

representantes sindicales de Policía Municipal para avanzar en sus peticiones.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano
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Pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 18 de diciembre de 2O2O

NUMERO DE PREGUNTA 11.1

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. UnaiSanz Llorente
GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO

OBJETO Sobre Policío Municipol Pozuelo
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué futuras actuaciones están actualmente previstas en nuestro municipio dentro de este
proyecto? éCuál está siendo actualmente la participación de nuestro Ayuntam¡ento en su
redacción y elaboración?

Respuesta:
Se ha recibido comunicación de la Dirección General de Biodiversidad y Recursos Naturales de
la Consejería de Medio Ambiente, Ordenación del Territorio y Sostenibilidad de la Comunidad
de Madrid.

Por parte de este gobierno se está estudiando dicho proyecto con objeto de aportar nuestras
consideraciones al mismo.

En Pozuelo de Alarcón, a L8 de diciembre de 2O2O

Francisco jo Martínez
Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 18 DE DIC¡EMBRE DE 2O2O
NÚMERo DE PREGUNTA t7.2

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. UNAI SANZ LLORENTE

GRUPO MUNICIPAL CONCEJAL DE SOMOS POZUELO
OBJETO Sobre Proyecto Arco Verde



Ayuntomiento de

POZUETO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Nos podrían indicar a que colegio, o colegios, de nuestro municipio
podrían llevar a sus hijos una familia pozuelera que decidiera en base a esa libertad de
elección un colegio concertado que no fuera religioso para la educación de sus hijos?

Respuesta: Existen cinco colegios concertados en el municipio de Pozuelo de Alarcón:
Colegio Hogar del Buen Consejo, colegio Monte Tabor, colegio Escuelas pías de San
Fernando, Colegio San José de Cluny e Instituto Veritas. También la Fundación Gil
Gayarre de Educación Especial. Estos centros concertados son una opción para aquellas
familias que quieren mayor libertad a la hora de elegir el tipo de eduóación'de sus h¡os.
Los centros concertados deben cumplir con los requisitos de impartir gratuitamente la
enseñanza y aplicar los mismos criterios de admisión de alumnos que los centros públicos.

EVA

CABELLO

RIOJA -

0082 3 7 63H iiili;ffi ',:;'
Eva Cabe!!o Rioja

Concejal de Educación y Participación Ciudadana

Firmado
digitalmente por
EVA CABELLO

RIOJA -
00823763H

FECHA DEL PLENO L8,lL2l2o2O
NUMERO DE PREGUNTA 11.03

CONCEJAL QUE LA FORMULA UnaiSanz Llorente
GRUPO MUNICIPAL Concejal de SOMOS POZUELO

OBJETO Sobre la educoción concertoda en pozuelo



Fyuntomiento de

POZU E tO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO r8n2t2020

NÚIupno DE PREGUNTA 1 1.04

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Unai Sanz Llorente

GRUPO MLINICIPAL

Sobre objetivos de desarrollo sostenible en po-
zuelo

Pregunta: ¿Cómo valoran, según este último informe, que en Pozuelo sea el cuarto municipio
de España que menos gasta cada año per capita en servicios sociales, pasando de 79 euros
por habitante en20l6 a 39 euros en 2018?

Entendemos que debe ser un error en los datos facilitados por el Ministerio de Hacienda, ya
que el presupuesto destinado a servicios sociales ha sido lncrementado entre 2016 y 20iS
por encima del incremento de población

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Titular del Área de Gobierno de Vicealcaldía
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PREGUNTA CON RESPUESTA BSCRITA

FECHA DEL PLENO 18112t2020

NÚIT¿pRo DE PREGI.INTA I 1.05

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Unai Sanz Llorente

GRUPO MUNICIPAL

Sobre Concejalía Pozuelo 2030

Pregunta: ¿Qué actuaciones e inversiones están incluida en dicho presupuesto en el marco
de esta nueva concejalía?

La concejalía Pozuelo 2030, es transversal, y por tanto coordina e impulsa las actuaciones a
desarrollar por el Ayuntamiento dentro de los Objetivos de Desarróllo Sostenible, siendo
compromiso de todas las concejalías ejecutarlas dentro de sus competencias

Titular del Área de Gobierno de Vicealcaldía

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
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DE ATRRCON

PREGUNTA:

Podría el Ayuntamiento de pozuero informar de ahora en aderante a todas ras
empresas que sean sus proveedores de servicios que, cada vez que necesiten
trabajadores para nuestra ciudad que ro comuniquen a ra Agencia de corocación de
Empleo, para que los vecinos y vecinas puedan estar al tanto de las mismas y así
lmpulsar la reducción der desempreo en nuestra ciudad, así como que ros vecinos
interesados en trabajar aquí tengan información en este sent¡do.

Respuesta:

La mayoría de ros contratos que t¡ene er ayuntamiento incruyen ra subrogación derpersonal. En el resto es algo que ya se está haciendo.
como b¡en dicen la Agencia Autorizada de colocación ha realizado la lntermediac¡ón
Laboral entre la empresa concesionaria del Servicio extraordinar¡o de Limpieza y
desinfección de los edificios municipares, con resurtado muy positivos de inserción
laboral de nuestros vecinos y, por tanto, siempre será un servic¡o disponibre para ras
empresas adjudicatarias en ra prestación de servicios, que quieran rearizar sus procesos
de selección.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

LUlS MAGIDE Firm¿do dis¡tarmente
DoT LUIS MAGIDE

BLANCO - BLANCo. r2742os7B

't 27 42os7B i;:l,:i,..*?lí,

Luis Magide Blanco

Concejal de Economía e lnnovación

FECHA DEL PLENO 18 DE NOVIEMBRE DE 2O2O
NUMERO DE PREGUNTA 11 -8

CONCEJAL QUE LA FORMULA Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL GRUPO M UNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Sobre publicidad de ofertas de trabajo
de concesionarias de pozuelo en la

Agencia de Colocación
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PREGUNTA:

éPodría el Ayuntamiento de Pozuelo tomar las decisiones adecuadas para que esta cuestión
no siga produciéndose?

Respuesta:
Las unidades de la Policía Municipal patrullan con frecuencia el entorno del punto Limpio conobjeto de identificar a los autores de tales prácticas. Desde este Área o" éou¡"¡.no i aooptanlas oportunas medidas de limpieza en aquellos casos en los que se detectan residuos, tantoreciclables como no recicrabres en ras inmediaciones der punto iimpio.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

En Pozuelo de Alarcón, a 1g de diciembre de 2O2O

Francisco Martínez
Segu iente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de ta Ciudad

18 DE DICIEMBREDE2O2O
NUMERO DE PREGUNTA

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIODORO COBALEDA ESTEBAN
GRUPO MUNICIPAL

Sobre la retirada irregular de residuos en
la puerta del punto limpio de Vereda de

FECHA DEL PLENO

11.9

SOCIALISTA

OBJETO
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POZUELO
u

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éPodría el Ayuntamiento de Pozuelo establecer un dispositivo de policía
Municipal que sea rotator¡o y pase por todos tos colegios con una frecuencia regular,
al menos cada 15 días, que colabore a evitar que se produzcan estas situaciones?

Respuesta:

Previamente a la reapertura de los centros educativos del municipio, se impartieron lasinstrucciones oportunas a la Jefatura de Policía Municipal a fin de establecer los
dispositivos policiales necesarios para asegurar el cumplimiento de la normativa sobre
medidas preventivas para hacer frente a la crisis sanitaria ocasionada por el Covid-19, ala entrada y salida de los citados centros, así como para prever el incremento dealteraciones del tráfico que se originan en circunstancias de normalidad, debido a lasmedidas de prevención y entrada escalonada que los distintos colegíos pudieran
adoptar.
Dado el gran número de centros educativos existentes en nuestro municipio y laimposibilidad de llevar a cabo la vigilancia diaria de todos ellos, se dieron las indicaciones
oportunas para hacer visitas periódicas a los centros. Dicha orden se mantieneactualmente.

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios al Ciudadano
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FECHA DEL PLENO 18 de diciembre de 2O2O
NUMERO DE PREGUNTA 1 1.10

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Sobre el mal oporcomiento en los puertos
de los colegios en los hororios de entroda

y salido de los mismos
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

ét{úmero de usuariosfamirias rsuarras en 2019 y 202Q con detare de tiempo d€ usoy tlempo que ha estedo sln uso cada una de ellas en joe dos Ult¡mos años?

Respuesta:

::r":::::y:l::s esrán actuatmente ocupadas satvo una que está t¡bre para su uso

Fdo: Mrínica García Molina
Cuarta feniente Alcalde. Concejal de Familia.

Sobre lo situación de los viviendas de

PREGUNTA:

FECHA DET PLENO 78-72-2020
NÚMERO DE PREGUNTA 11.11

CONCEJAL QUE TA FORMULA Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAT soctAusTA

OBJETO



Pregunta: Detalle de todos los c¿ánones por derecho de superficie así como las concesiones
por la cesión demaniales y de obra pública, con informurió, de concesionario, importe de
canon anual y años de vigencia y finalización de dichas concesiones

Canon por derecho de superficie abonan Sterling Fluid Systemsa, SA, Centros de EseñanzaEducación y vida, s.A., The British Council, IaLira, d*po, Hospitalario euirón S.A. yPromotora Imperial, S.A. por un importe ¿e t.SOO.9S 1,72._€

otros c¿ínones son abonados por Llorente Bus S.L., Farmacia Cirilo palomo, Farmacia Tra-vesía San Cayetano, Farmacia Avda Europa 15, Farmacia Atenas, Farmacia San Juan de laCruz, Farmacia Avenida comunidad de Madrid, Junta de compensación Somosaguas sur,Gran Slam 5 S'L., Tleéfonica Móviles, SA, Inspección Técnicatel Transpo*",-co-unidad
de Propietarios Zoco de pozuelo, El Torreón ócio y comercio, S.A., v.nairg 4 s.L., so_mosaguas Hispafactory S.L., El Mobiliario Urbano, Europea de Finanza, y Jo-"..ial deServicios Empesariales, S.A por importe de 791.074-, 42 ._é

Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 18n2t2020

NÚMERO DE PREGUNTA 11.t2

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban

GRUPO MUNICIPAL PSOE

Sobre los detalles de ingresos provenientes de ca-
non por derecho de superficie y otros ciínones que

aparecen en el presupuesto 2021

de Rueda Elorriaga
Titular del Área de Gobierno de Vicealcaldía
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POZUETO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 1811212020

NúMpno DE PREGLTNTA 1 1.14

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña. Elena Moreno García

GRUPO MLINICIPAL PSOE

Sobre publicación de la agenda institucional

Pregunta: ¿Cuá es la causa por la que la Agenda Institucional de la Alcaldesa no se actualiza
de forma coherente y por la que no se ha puesto en marcha la iniciativa anunciada?

Todas las agendas se publicar¿ín en el momento que técnicamente sea posible

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Titular del Área de Gobierno de Vicealcaldía
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 18fi2t2020

NÚMERO DE PREGLNTA I l.l5

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban

GRUPO MLINICIPAL PSOE

Sobre contratación de personal eventual

Pregunta: ¿En qué departamento va a ¿rsesorar el exconcejal t.C.

consistir esa asesoría?
y en qué vaaa

En la Concejalía de Recursos Humanos, con las mismas funciones que el resto de personal
eventual del gobiemo y de los grupos de la oposición

Titular del Área de Gobierno de Vicealcaldía
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUilTAt

lse ha realizado argún segulmiento der proyecto ffnanciedo, se han desemborsado ro¡
fondo,s €stablecidos?

Respuesta:

5e ha realizado seguimiento del proyecto y se han emltido los informes
correspondientes.

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta T€n¡ente Alcalde. Concejal de Farn¡lia.

Sobre ayudo o Asociación lardín de Amor
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Al margen de las límitaciones impuestas por la pandemia: [qué espacioc munlclpales
entran en sinergia para desarrollar el prqri¡ma de odo tnduslvo del Ayuntamlento
junto al Espacio para el Oclo lncluslvo de pozuelo?

Respuesta:

Desde la Oflcina de Atención a la Discapacidad desarrollamos un programa de
actividades de ocio y tiempo libre, así como actividades formativas, todas ellas dirigidas
a ofrecer una resPuesta significativa alderecho alocio de las personas con discapacidad,
a la par que trabajamos, a través de las m¡smas, la adquisición de conocimientos y
habilidades gue favorezcan una mayor autonomía a los participantes.

Dichas actividades se desarollan tanto en el Espacio Ocio Pozuelo como en entornos
comunitarios, de dentro y fuera de nuestro municipio (cine, botera, parques, museos,
etc...), así como otros entornos municipales, tales como instalaciones deportivas,
bibliotecas, la Escuela Municipal de Música y Danza, y todas las actividades organizadas
desde la Concejalía de Cultura, entre otros.

FECHA DEL PTENO 18-L2-2020
NUMERO DE PREGUNTA tL.t7

CONCEJAL QUE tA FORMULA Ángel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL socrAusTA

OBJETO
Sobre Espocio paro elAcia lnclusivo de

pazuelo

Fdo: Mónifa 6arcía Mollna
Cuarta Teniente Alcalde. Concejalde Familia.



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

éSe tiene prev¡sto real¡zar la cabalgata de Reyes, así como el reparto de roscón
tradicional de otros años?

RESPUESTA:

Sí, está previsto tanto el reparto de roscón como la presencia de sus majestades los
Reyes Magos, atendiendo siempre a los criterios marcados en cada momento por tas
autoridades sanitarias.

En cualquier caso, todos estos eventos podrán ser cancelados debido a la sítuación
epidemiológica, lo que se informaría a los vecinos portodos los canates de comunicación
de los que dispone este consistorio.

En Pozuelo de Alarcón, a 1g de diciembre de 2020

FECHA DEL PLENO 18 de diciembre de 2020
NÚMERo DE PREGUNTA 11.18

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ángel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Socialista

OBJETO Sobre eventos duronte los navidades



Ayuntomiento de

POZUETO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éPodrían informarnos de cuátes son los puntos de fricción de este
pos¡ble conflicto y que perspectivas de solución de plantea?

Respuesta:

La interpretación que desde los servicios jurídicos se hace de la Ley de
Coordinación.

Actualmente el Equipo de Gobierno se encuentra en negociaciones con los
representantes sindicales de policía Municipal para avanzar en sus peticiones.

Titular detÁrea de Gobierno de Servicios al Ciudadano
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pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 18 de diciembre de 2O2O
NUMERO DE PREGUNTA 1 L.19

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel González Bascuñana.
GRUPO MUNICIPAL SOCIAL¡STA

OBJETO
Sobre conflicto loborol de lo policía Local

de Pozuelo
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DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Podrían decirnos éEn qué situación se encuentra en estos momentos et proyecto de
desarrollo de Montegancedo? éQué perspect¡vas de desarrollo tiene et proyecto en e! corto y
medio plazo a partir de Ias decisiones que se han de tomar en carreteras?

Respuesta:
El APR 2.6-02 "UE-2 Montegancedo,, cuenta con
Tiene aprobado lnicialmente tanto el proyecto
Reparcelación.

El devenir de los expedientes dependerá del cumplim¡ento por parte de los promotores del
APR a los distintos requerimientos formulados tanto por la Demacración de carreteras como
por esta Adm inistración.

En Pozuelo de Ala a 18 de diciembre de 2O2O

Francisco ejo Martínez
Segu ndo Teñiente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

el Plan parcial aprobado definitivamente.
de Urbanización como el proyecto de

FECHA DEL PLENO 18 DE DICIEMBRE DE 2O2O
ruÚn¡¡no DE PREGUNTA 7L.20

CONCEJAL QUE LA FORMULA o. ÁruceI GoNzÁLEz BAscUÑANA
GRUPO MUNICIPAL SOC¡AL!STA

OBJETO
Sobre la situación del proyecto de
Urbanización de Montegancedo
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Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éSe ha planteado el equipo de Gobierno, establecer una hora de
aparcamiento gratuito para las personas usuarias de la Biblioteca Miguel de
Cervantes?

Respuesta:
En principio no se ha contemplado esa posibilidad. El servicio de las bibliotecas es un
servicio de proximidad, por ello hay bibliotecas distribuidas por el municipio, con el
objetivo de ser accesibles para todos los vecinos en todas las zonas del mismo.

WHARRIER PALACIOS, VICTORIA RUTH
Concejal Delegada de Culrura y Comunicación
17-12-2020 I l:4R:41

Victoria Wharrier Palacios
Concejal de Cultura

FECHA DEL PLENO L81L212020
NÚMERo DE PREGUNTA LL.2L

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña. Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Socialista

OBJETO Aparcamiento Biblioteca Cervantes
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Ayuntomiento de

POZUE LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Qué actividades nav¡deñas van a real¡zase entre el 21 de diciembre y el
4 de enero, en los espac¡os culturales MIRA y Volturno, como consecuencia de la
adiudicación del contrato 2O2OlPA|O3Z, y a cuántos menores y familias van dirigidas
teniendo en cuenta !a especial situación derivada de la Covid-19?

Respuesta:
La programación de actividades para la Navidad 2020 se ha tenido que realizar adaptada
a los protocolos san¡tar¡os del COVID 19. El MIRA Teatro se ha reforzado con
representaciones para público familiar, doblando las actuaciones en las mañanas y las

tardes. Los talleres, se ejecutarán todos en el exterior, serán actividades paralelas
previas a los espectáculos teatrales y a la exposición de lbáñez que dinamizarán
interactuando con el público asistente en el exterior del C.C Mira.

Se creará un mundo mágico navideño con talleres de animación en movimiento y
ambientación; garantizando la seguridad a las familias.

WHARRIER PALACIOS, VICTORIA RUTH
Concejal Delegada de Cultura y Comunicación
17-12-2020 ll:48:22

Victoria Wharrier Palacios

Concejal de Cultura

FECHA DEL PLENO L8.lLzl2020
NÚMERo DE PREGUNTA LL.22

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña. Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Socialista

OBJETO PATRONATO CULTURA



flyuntomiento de

POZUETO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

ése ha planteado el Equipo de Gobierno mejorar e! ptan de recualificación profesional
apostando por sectores estratégicos que aseguren un mejor futuro taborat a las
personas que se encuentran en situación de desempleo?

Respuesta:

El presente Plan de Recualificación de Empleo se ha diseñado haciendo un análisis de
los Datos de la Dirección General del Servicio Público de Empleo de la Comunidad de
Madrid, referidos a Paro y Contratos Registrados en nuestro municipio, obteniendo
ínformación correspondiente de múltiples variables como los sectores y secciones de
actividad, grupos profesionales, tipos de contrato, etc. Obteniendo información que
utilizamos para planificar y adaptar las políticas de empleo, presentes y futuras a la
realidad y necesidades de empleo de los trabajadores demandantes de empleo de
nuestro municipio.

LUIS MAG¡p¡ Firmado disitatmente
- '- - por LUIS MAGIDE

BLANCO - BLANco -127420s78

"t 27 42051 B i::1,1;'.'.1,1ál'

Luis Magide Blanco

Concejal de Economía e lnnovación

FECHA DEL PLENO 18 DE D¡CIEMBRE DE 2O2O
NUMERO DE PREGUNTA LL.23

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL G RU PO MU NICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Sobre plan de recual¡f¡cación profesional
para personas desempleadas por la crisis

del COVID-19



Ayuntom ieñto de

POZU E tO
DE RI.RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Para cuando t¡ene prev¡sto el Equipo de Gobierno tener adquir¡dos e ¡nstalados los medidores
de CO2 en todos los ed¡fic¡os municipales?

Respuesta:

En este momento no está prevista esta actuac¡ón dado que ya se han implementado
otras medidas destinadas a reducir y evitar la transmisión del sARs CoV-2, tales como
la reducción de los aforos, el uso de la mascarilla, el aumento de la distancia
interpersonal y la ventilación natural.

oro roff¡¡f ozuelo#,grll?|;qÉ,k",,",",

RODRfGUEZ ANAMARÍA RooRfcuEz

MoRALEs - [T]::',,T1?l'*
00797608Z r 7:50:52 +oloo

Ana María Rodríguez
Concejal de Atenc¡ón al Ciudadano

FECHA DEL PLENO 18 de Diciembre de 2O2O
NÚMERo DE PREGUNTA LL.24

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña. Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL Concejal de PSOE

OBJ ETO
lnstalación de medidores de CO2 en

edificios municipales



nyunto m¡ento de

POZUETO
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿En qué consiste el plan de organización y seguridad de las recogidas de cartas de los
Reyes Magos y con qué recursos humanos y materiales cuenta el Ayuntam¡ento para
llevarlo a cabo?

RESPUESTA:

Se ha diseñado un plan de seguridad junto con policía Municipal, SEAPA y protección
civil para estos eventos. En todo momento se mantendrán las medidas de seguridad en
todo el recinto como distanc¡as de separación y el uso obligatorio de mascar¡llas, tanto
por los Reyes como por los vecinos que partic¡pen.

Se contará con efectivos de Policía Municipaly protección Civil, asícomo personal propio
de la empresa adjudicataria del contrato.

En Pozuelo de Alarcón, a 18 de d¡c¡embre de 2020

FECHA DEL PLENO 18 de diciembre de 2020
NUMERO DE PREGUNTA tL.25

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Socialista

OBJETO

Sobre plan de seguridod pora los
recogidds de cortos pora los Reyes

Mogos

Juventud y F¡estas.



nyu nto miento de

POZUELO
DE R[RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 18 de diciembre de 2020
NUMERO DE PREGUNTA 77.26

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
¡t-l[¡l¡¡actóru or ttvt¡p.Nro EN tAS

VIVIENDAS DE POZUETO

PREGUNTA: ¿Se ha planteado el Equipo de Gobierno desarrollara
Eliminación del amianto en las viviendas y edificios privados y/o
munic¡pio, y en caso afirmativo, en qué consiste?

Respuesta:

un Plan D¡rector para la
municipales de nuestro

Recientemente se han decrarado ros cascos histórico y de ra estac¡ón de pozuero de Ararcón
como "Área de ReBeneración y Renovación Urbana y Rural,,, lo que, según la Orden que lo
declara, "lo puesto en morcho der proced¡miento poro to concesión de ayudos o ras obras derehobilitación en edificios y v¡viendds, derimitondo terr¡tor¡ormente er ómb¡to de octuoción
dentro del cuor se pueden fievor o cobo ros octuociones subvencionobres, como trámite previo ola firmo del ocuerdo de comisión biloteror y ro posterior suscr¡pción der convenio decoloboroción con lo ent¡dod gestoro.". En este mome;to nos encontramos en d¡cha fase deacuerdos y convenios, por lo que una vez finalizados los trámites prev¡os, se publicarán lasconvocatorias de ayudas de ra comunidad de Madrid. Las actuaciones sobre ras cub¡ertas deAmianto están incluidas como posibles actuaciones en este plan, por tanto, en caso que seconsidere oportuno por parte de los propietarios podrán acogárse a estas subvenc¡ones.

En Pozuelo de Alarcón, a 1g de diciembre de 2020

Concejal delegada de Obras, Rehabilitac¡ón de Cascos y patr¡mon¡o

Alml?ena Ru¡z Escudero
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Hyuntomiento de

POZUETO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éEn qué calles se van a plantar en esta campaña con detalle de número de ejemplares y
especie, así como dicha información sobre las distintas zonas verdes de nuestra ciudad en la
que se vayan a hacer reposiciones o plantación de nuevos ejemplares?

Respuesta:
El pasado 1 de diciembre ha comenzado la prestación del nuevo contrato de conservación y
mantenimiento de zonas verdes. Las dos empresas adjudicatarias realizarán la reposición de
arbolado en las zonas de mantenimiento, una vez concretadas éstas y dentro de ia presente
campaña de invierno.

En Pozuelo de Alarcón, a 18 de diciembre de 2020

Francisco Martínez
te Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 18 DE D¡CIEMBRE DE 2O2O
NÚMERo DE PREGUNTA L7.27

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIODORO COBALEDA ESTEBAN
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre la plantación de arbolado en

alcorques vacíos y zonas verdes



Fyuntomiento de

POZUELO
2

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éParticipará elAyuntamiento de los gastos que se generen (gestión, proyectos, ejecución) de
la ejecución de las obras correspondientes a la vía de servicio entre los pp-kk 37-41 para dar
servicio al APR 2.6-02 "UE-MONTEGANCEDO" bien monetariamente o mediante
aprovechamiento urbanístico compensatorio en !a proporción de participación que le
corresponde al Ayuntamiento?

Respuesta:
El Ayuntamiento contribuirá a los gastos de urbanización del APR 2.6-02 "UE-2 Montegancedo"
en la proporción y forma que se establezca en el Proyecto de Reparcelación, que se fijará en
virtud del aprovechamiento urbanístico con el que cuenta este Ayuntamiento en el citado ApR.

En Pozuelo de a 18 de diciembre de 2O2O

Francisco rjo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 18 DE DICIEMBRE DE 2O2O
IT¡ÚUERO DE PREGUNTA LL.28

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO

Sobre costes para e¡Ayuntamiento en la
ejecución de Ia vía de serv¡c¡o en los pp.kk
37-4L para dar serv¡c¡o al APR 2.6-02"UE-

2 Montegancedo".



ñyuntomiento de

POZUE tO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éSe ha presentado por parte de Ia Junta de Compensación del APR 2.6-02 "UE-z
MONTEGANCEDO" propuesta de reordenación de accesos en el margen izquierdo de la
autovía M-40, entre los pp.kk 37-41 tal y como se requirió por parte de la GMU?

Respuesta:
Las empresas propietarias de los suelos delAPR 2.6-02 "UE-2 Montegancedo" han presentado
alegaciones al requerimiento formulado por la GMU que están pendientes de informe por
parte de los técnicos municipales.

En Pozuelo de A 8 de diciembre de 2020

Francisco Martínez
Segundo Ten iente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 18 DE DICIEMBRE DE 2O2O

NÚMERo DE PREGUNTA LL.29

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO

Sobre presentación de propuesta de
reordenación de accesos a la vía de
serv¡c¡o en los pp.kk 37-4L para dar

serv¡c¡o al APR 2.6-02"UE-2
Montegancedo".
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Hyuntomiento de

POZU E LO
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éSe ha procedido al archivo o se ha emitido Resolución en ta misma línea en referencia al
EXPCdiCNtE PROYECTO DE URBANIZACIÓN APR 2.6-02 "UE-2 MONTEGANCEDO"?

Respuesta:
El proyecto de urbanización del APR 2.6-02 UE Montegancedo se encuentra pendiente de
estudio por parte de los técnicos municipales y por tanto pendiente de Resolución por parte
del órgano competente.

En Pozuelo de Ala 18 de diciembre de 2020

Francisco Martínez

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 18 DE DICIEMBRE DE 2O2O
NÚMERo DE PREGUNTA 11.30

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre proyecto de urbanizac¡ón delApR

2.5-02 " UE-z M ontega n cedo".

Segundo Alcalde
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Fyuntomiento de

POZUETO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué motivo hace que haya c¡erto estado de dejadez en la reparación y mantenimiento de
las vallas o protecc¡ones de madera en el parque de las cárcavas?

Respuesta:
Se han adquirido 158 módulos de metro y medio de largo, para la sustitución de talanqueras
en dicho Parque y otras zonas verdes del municipio. Su instalación se viene realizando de
manera progresiva.

En Pozuelo de

Francisco

FECHA DEL PLENO 18 DE DICIEMBRE DE 2O2O
NÚMERo DE PREGUNTA 77.32

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO

Sobre manten¡miento y conservación de
vallas o protecciones de madera en el

parque de las Cárcavas.

de diciembre de 2020

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad



Ayuntomiento de

POZU E LO
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éSe tiene por parte de la Concejalía de Deportes previsión del comienzo de las
com peticiones escolares?

RESPUESTA:

El inicio tanto de la liga escolar como deltorneo social estaba previsto para los primeros
meses del año 202L. A día de hoy, hemos tenido que suspender el inicio de la
competición, a la espera del desarrollo epidemiológico de la pandemia.

En Pozuelo de Alarcón, a 18 de diciembre de 2020

FECHA DEL PLENO 18 de diciembre de2O2O
NUMERO DE PREGUNTA 11.33

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Vox

OBJETO Sobre competiciones escoldres
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Ayuntomiento de

POZU E tO
u

DE ALRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éQué medidas t¡ene previstas el Ayuntamiento para resotver esta
situación problemática?

Respuesta:

Actualmente existen zonas de carga y descarga en la calle Doctor Cornago, no obstante,
se revisará la calle por si fuera necesario instalar alguna nueva o modificar las
existentes.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano
I'lüffi1;';H':*'^*oo*

PABLO GIL friu#Iffifl'#*
ALoNSo - ffiflffifñ##*l,*,p¿Ioq(Éflf0m

52988051 F ffiffi:#lffiffi#.d^
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Pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 18 de diciembre de 2020
ITIÚUERO DE PREGUNTA 1L.35

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macias Parras
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre hobilitoción oparcamientos corgo y

descorgo



Fyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué medidas t¡ene pensadas e! Ayuntamiento para resolver esta situación?

Respuesta:
Tras la oportuna inspección se ha comprobado que los setos de las rotondas están
desbrozados, así como están disminuidas las alturas de las adelfas existentes en las mismas.

En cuanto a los bulevares de la calle Rafael Botí, puede usted dirigirse al Ayuntamiento de
Madrid, titular de dicha calle.

En Pozuelo de Ala 8 de diciembre de 2020

Francisco Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 18 DE DICIEMBRE DE 2O2O
NUMERO DE PREGUNTA 11.36

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre arreglo de los arbustos que afectan

a la visibilidad de los vehículos



Ayuntomiento de

POZUE tO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: i.Qué estud¡o o muestreo t¡ene
para resolver la falta de aparcamientos
publicación en !a web municipal?

Respuesta:

previsto el Ayuntamiento de pozuelo

reservados para motocicletas y su

Los estacionamientos se regulan conforme a la ordenanza municipal de Movilidad y
Tráfico determinando las condiciones que se deben cumplir para evitar molestias a
peatones. Existen numerosas reservas de aparcamiento para motocicletas y si fuera
necesario se instalarían más.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PAB LO G I L ffiT:::-::::::::]:;

ALoNSo *,ffi+,mir*r-
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Pablo Gil Alonso

FECHA DEL PLENO 18 de diciembre de 2O2O
NÚMERo DE PREGUNTA LL.37

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macias Parras
GRUPO MUNICIPAL C¡UDADANOS

OBJETO

Sobre estudio muestreo pora lo
habilitoción de opo rco mientos poro

motocicletos



Ryuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éHa realizado el Ayuntamiento de Pozuelo gest¡ones para organizar y poner fecha a la
Vlll Carrera Popular Ciudad de pozuelo?

RESPUESTA:

Este año la situación epidemiológica no ha permitido la celebración de la tradicional
Carrera Popular Ciudad de pozueto.

Durante las fechas a las que usted hace referencia, le recuerdo que la Comunidad de
Madrid ordenó el confinamiento de la Zona Básica de Satud de San Juan de la Cruz, por
lo que no fue posible el desarrollo de la actividad.

Esperemos poder desarrollar la Carrera Popular Ciudad de pozueto el próximo zO2L.

En Pozuelo de Alarcón, a 18 de diciembre de 2020

CrR"s+
fConcejal

vid

FECHA DEL PLENO 18 de dicíembre de 2020
I.IÚUTRO DE PREGUNTA 11.38

CONCEJAL QUE LA FORMULA Damián Macías Parras
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Ciudadanos

OBJETO
Sobre fecha pord la celebración de lo Vilt

correro populor' ciuddd de pozuelo',

Juventud y Fiestas.



nyunto m¡ento de

POZUEtO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 18 de diciembre de 2020
NÚMERO DE PREGUNTA LL.39

CONCEJAL QUE LA FORMULA Damián Macías Parras

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO SObTE SOCAVONES EN VíA URBANA

PREGUNTA: iQué medidas contempla el Ayuntam¡ento para corregir arreglar (sic) el estado de

estos aguieros?

Respuesta:

Al igual que hicimos en el Pleno del pasado mes de noviembre, nuevamente les agradecemos
que nos comuniquen incidencias del día a día de las vías públicas, que se resolverían de
manera más rápida si las comunicaran d¡rectamente a la Concejalía de Obras en lugar de
esperar al Pleno, pues, como ya les hemos informado en otras ocasiones, cada vez que la

concejalía de Obras t¡ene conocim¡ento de alguna incidencia en vía pública, se da traslado al
servic¡o mun¡cipal de mantenimiento para que procedan a su reparación lo antes posible.

En este caso concreto de la avenida de Radio Televisión, suponemos que se refieren a una
¡nc¡dencia de pavimento en mal estado a la altura del lnstituto Ver¡tas, de la que ya teníamos
conocim¡ento. Esta zona corresponde a una vía de competenc¡a regional, cuyo mantenimiento
es competenc¡a de la D¡rección General de Carreteras de la Comunidad de Madr¡d, por lo que
hemos dado traslado a esta administración para que realicen las actuaciones que consideren
opo rtu nas.

En Pozuelo de Alarcón, a 18 de diciembre de 2020

Almudena Ruiz Escudero
Concejaldelegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio
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EilH POZUELOtrF DE RrnRcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iQué gestiones ha realizado el Ayuntamiento de Pozuelo desde la reunión telemática
con los hosteleros de Pozuelo celebrada hace más de un mes para hacer efectivas dichas
ayudas?

RESPUESTA:

Los acuerdos alcanzados en esa reunión fueron: Consultar con los servicios jurídicos las
competencias municipales sobre este tipo de subvenciones y elaborar un decálogo para
que se adhieran los establecimientos que asílo deseen.

Se ha elaborado el decálogo que se ha enviado a Sanidad para que elabore un informe
al respecto.

Además, se ha elevado consulta a los servicios Jurídicos sobre este tema.

LUts MAGTDE 5i'#lÍi""," 0",
BLANCo iil'J:t7'?10,0,,,
127420578 Fecha:2020.'t2.17

13:58:32 +01,00'

Luis Magide Blanco
Concejal de Economía e lnnovación.

FECHA DEL PLENO 18 DE DICIEMBRE DE 2O2O
NUMERO DE PREGUNTA LL.40

CONCEJAL QUE LA FORMULA DAMIAN MACIAS PARRAS
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO

AVANCES EN EL ACUERDO APROBADO
EN EL PLENO DE SUBVENCIONAR

ELEIVIENTOS DE CLTMATIZACIÓN PARA
LAS TERRAZAS DE LA HOSTELERíA DE

POZUELO.



Fyuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éNos puede informar la Concejalía correspondiente si es posible instar o colaborar en ta
limpieza de !a parcela adyacente a ta tgtesia de Santa María de Caná, que se encuentra en
mal estado de limpieza fruto de los contenedores de ropa y catzado que existían en sus
inmediaciones?

Respuesta:
Como usted bien dice, la citada parcela está cedida al Arzobispado de Madrid. Corresponde al
mismo por tanto su ornato. Desde la Gerencia Municipal de Urbanismo se va a requerir a que
se practique su limpieza.

En Pozuelo de de diciembre de 2020

rejo Martínez
iente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

Francisco \
Segun

FECHA DEL PLENO 18 DE DIC¡EMBRE DE 2O2O
NÚMERo DE PREGUNTA 7L.4L

CONCEJAL QUE LA FORMULA De. MARíA Árue eus GoNárEz ¡¡rvlÉruá
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre acond¡c¡onam¡ento parcela tgtesia

de Caná
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Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 18n2t2020

NÚupno DE PREGUNTA 11.42

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña. M'Ángeles González Jiménez

GRUPO MTINICIPAL Ciudadanos

Sobre retirada de buzones en calles y avenidas de
Pozuelo

Titular del Área de Gobierno de Vicealcaldía

Pregunta: ¿Nos puede informar la Concejalía correspondiente qué tipos de criterios se han
seguido para eliminar los buzones fisicos de nuestras calles y avenidas y qué seguían siendo
utilizados por nuestros vecinos, especialmente los o,uyo.".i

Los criterios son los que tenga la Sociedad Estatal de Correos y Telégrafos, única compe-
tente para la instalación y retirada de los buzones de correo

ueda Elorriaga



nyuntoñ¡ento de

POZUE LO

DE ELRRCON

PREGUT{TA!

¿Nos puede intormar ra corcejerfr Gofrerpond¡ente sí se va a rear¡zar at$,rn ettudío de
vlabilidad para la construcdón de un centro de día y de mayores en la zom de la
Aven¡da de Europa?

Retpuesta i

No se va a realizar ese estud¡o ya que no existe ningún suelo municipar d¡spon¡bre en esa
zona pafa la constfucc¡ón de un centro de Día. No obstante, se podrá valorar en
próximos ejerc¡cios el erudio de dicha construcción en otro entorno der municipio.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Fdo: Mónlca Garcfa Molina
Cuarta Tenlente Alcalde. Concejal dé Familla.

FECHA DEI- PLENO L8-12-2020
NUMERO DE PREGUNTA lL.43

CONCÜAL QUE TA FORMUTA María Ángeles Gonrále. Jiménez
GRUPO MUNICIPAT CIUDADANOS

OBjETO
Sobre Centro de día y de moyores en la

zono ovenido de Europo



nyu ntoñianto d€

POZUEt0
DE RTPRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Nos puede informar la conceialía correspondlente se se yan a rearizar en nuestros
coleglos e ¡nstltutos campañas de condencración contrá er juego presencial o digitar
que tanto daño puede oca¡ionar a nuestros jóvenes?

R6puesta:

En los presupuestos de 2021 r¿ está contemprado ra rearización de una campaña de
prevención de la ludopatía en jóvenes.

Fdo: Mónlca Garcla Molina
Cuarta Teniente Alcalde, Concejal de Fam¡l¡a.

FECHA DEL PLENO L8-12-2020
NÚMERo DE PREGUNTA 71.44

CONCEJAL QUE TA FORMULA Marla Angeles González Jiménez
GRUPO MUNICIPAT CIUDADANOS

OBJEfO
Sobre Compoño de Prevención de lo

Ludopatía en !óvenes



f,yuntomiento de

POZUE tO ,
DE R[RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 18 DE DICIEMBRE DE 2O2O
NUMERO DE PREGUNTA L7.45

CONCEJAL QUE LA FORMULA D3. CARMEN GARCíA pA¡-OrVl¡luo

GRUPO MUNICIPAL C¡UDADANOS
OBJETO Sobre control de especies invasoras

PREGUNTA:

éNos puede informar desde el equipo de gobierno cuáles han sido las medidas tomadas por la
empresa adjudicataria para el control de especies invasoras como las cotorras, cuátes han sido
las actuaciones llevadas a cabo por la misma y cuál es el motivo por el que no están
funcionando debidamente?

Respuesta:
No comparto su percepción sobre el funcionamiento del citado contrato. Desde el ínicio del
mismo se han realizado capturas de cotorras con diversos métodos siempre con la autorizacíón
de la Comunidad de Madrid.

Otro aspecto a reseñar es que el control de cotorras en puntos de alimentación, permite
capturar también ejemplares que residan en nidos emplazados en zonas privadas pero que se
desplazan a espacios ajardinados o naturales en busca de alimento. por tanto este tipo de
actuación tiene, potencialmente, un mayor alcance sobre el conjunto de la población de cotorras
del municipio ya que no sólo controla las residentes en suelo público.

Estas técnicas combinadas han permitido la captura de 780 ejemplares desde el comienzo del
servicio. Cada año se han ido mejorando los indicadores del ejercicio anterior.

En Pozuelo de Alarcó a 18 de diciembre de 2020

Francisco o Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad



Ayuntom ieñto de

POZUELO

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Nos podrían informar este equipo de gobierno sobre ra puesta en marcha der servicio
telemático de asesoramiento empresarial a emprendedores, autónomos y pyMES y la
valoración que hacen en función del número de personas o empresas que lo han
utilizado?

RESPUESTA:

Es un servicio de nueva creación y aún poco conocido por los usuarios que todavía
prefieren la consulta presencial por enc¡ma de la telemática.

LUIS Firmado
d¡gitalmente por

MAGIDE LUTsMAGTDE

BLANCO - ?}i},..?;,

1 27 420 s7B i;:1,1;i..? tit,
Luis Mag¡de Blanco

Concejal de Economía e lnnovación.

FECHA DEL PLENO 18 DE DICIEMBRE DE 2O2O
NUMERO DE PREGUNTA LL.46

CONCEJAL QUE LA FORMULA CARMEN GARCIA PALOMINO
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJ ETO
OFICINA DE ATENCIóN AL EMPRESARIO

YAUTóNOMO



nyuntom ¡ento dc

POZUETO

DE RTNRCON

PRE6UNTA:

iNos podría informár e§te egr¡ipo de gobiemo de cuáles son fos medios a trayés de los
cuales se lnforma a las yíct¡md de vrohnda de género sobre l¡s posrbfldader de
asesoramiento, ayuda y apoyo que ofrece el obseryetorio Rcglonal de víolencia de
Género y la Concelalle de Asumos Socialesl

Respu€sta:

El punto situado en pozuero de Alarcón forma parte de una red de puntos que ,a
comunidad de Madrid tiene repartidos por diferentes zonas geográficas, por ro que uno
de los medios de información es ra propia Comunidad de Maárid a través de ros canares
de difusión de su área de violencia de género.

A nivel Municipal, se puede encontrar la información relevente en la web del mun¡c¡pio
y en la Rev¡sta vive pozuero. También, en ra conceiaría de Famiria, Mujer y servicios
Sociales, se informa a través de ras trabajadoras soc¡ales. por otro rado, en los espacios
de coord¡nación entre profesionares de diferentes ámb¡tos der municipio también se
ofrece información pa¡a gue puedan derivar si fuera necesario (centros de sarud, centros
de enseñanza, Cuerpos y fuerzas de seguridad, etc) y por último, en todas las jornadas
de sensibilización en materia de violencia de ténero.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Fdo: Mónlca García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. ConceJal de Femllia.

FECHA DEL PTENO 18-12-2020
NÚMERO DE PREGUNTA 71.47

CONCEJAL QUE LA FORMUTA Carmen García Palomino
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OEJETO Sobre Violencia de Género



Ayuntomiento de

POZUETO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA: éQué medidas van a adoptar las concejalías responsables para mejorar !a
circulación de vehículos y la seguridad de los peatones en la Avd. de Europa de nuestra
localidad?

Respuesta:

Como Usted manifiesta, se trata de una vía principal con un alto nivel de tráfico. Además
de las mejoras realizadas con la mejora de los pasos de peatones, la mejora de su
iluminación, la Policía Municipal en el ejercicio de sus funciones de dirección y control
del tráfico en el casco urbano y en las vías de titularidad municipal, lleva a cabo tareas
de vigilancia y control en la zona a través de las patrullas de distrito, procediendo a
cumplimentar los correspondientes boletines de denuncia cuando observa algún
incumplimiento por parte de los vehículos estacionados de forma indebida, o
entorpeciendo la libre movilidad de los peatones y comprometiendo su seguridad,
actuando tanto de oficio como a requerimiento de los vecínos.

Titular del Área de Gobierno de Servicíos al Ciudadano
PABLO GIL ffiT,JJfi:]::.
ALoNSo #iiiffitffi:x.ffi;
s2988051 F:flJ;r,T.H*

Pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 18 de diciembre de 2020
NÚMERo DE PREGUNTA 7t.48

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macias Parras
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre problemos de circuloción y
seguridod víal en Avd. de Europo



Ryuntomiento de

POZU E tO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 1811212020

NÚITIpno DE PREGUNTA 11.49

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Adolfo Moreno Fraile

GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

Sobre mejora de la información municipal de las
norrnas contra el coronavirus

Pregunta: ¿Se plantea el Gobierno Local reforzar la información sobre las normas y reco-
mendaciones que las diferentes administraciones fijan para el control de la pandemia de Co-
ronavirus en los medios de comunicación que tiene el consistorio para informar a sus veci-
nos?

La información sobre noffnas del coronavirus se encuentra permanentemente actualizada en
nuestro medios ya que enlazan a las webs oficiales de las administraciones competentes,
Comunidad de Madrid y Ministerio de Sanidad, además se elaboran notas de prensa con las
novedades que afectan a nuestra ciudad y se informa por las redes sociales del Ayuntamiento

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Titular del Área de Gobierno de Vicealcaldía



Byuntomiento de

POZUETO ,
DE gLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: é Cuáles son los planes del gobierno local para adecuarse a los cambios

normativos descritos, desde el punto de vista de la adecuación de las Ordenanzas

Municipales y de aquellas modificaciones que sean necesarias en los viales de

nuestra ciudad?

Respuesta:

En el actual borrador de la nueva Ordenanza de Movilidad y Tráfico, se ha tenido en

cuenta la nueva normativa estatal a la que se refiere.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLO GIL ij#ii:::::::.fi:'j:::,

ALoNSo - *ffi#,#"$ffij-
52988051 F d::,#f::Ilffi"-*"

Pabio Gil Alonso

FECHA DEL PLENO 18 de diciembre de 2020
NUMERO DE PREGUNTA 11. 50

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Adolfo Moreno Fraile.

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre modificoción de lo Ordenonzo de

Movilidad v Tráfico .



Hyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éHa solicitado formalmente el Gobierno Local a la Administración autonómica la instalación
de elementos de protección contra la contaminación acústica generados por et intenso
tráfico de la carretera M-503 a su paso por nuestro término municipal y en su caso cuát ha
sido Ia respuesta?

Respuesta:

Nos hemos dirigido dos veces por carta a Director General de Carreteras solicitándole
que tome las medidas oportunas en la M502, M503, M513 y M515, a lo que nos
contestó que actuarán sobre un tramo de la M502 con asfalto fonoabsorbente.

En Pozuelo de 18 de diciembre de 2020

Francisco lgarejo Martínez
Segu n d o-T-e n i ente Alca ld e

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 18 DE DICIEMBREDE2O2O
NÚMERo DE PREGUNTA L 1.51

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ADOLFO MORENO FRAILE

GRUPO MUNICIPAL C¡UDADANOS

OBJETO

Sobre s¡stemas de protección contra la
contam¡nación acústica en los laterales de

la carretera M-503



"ltÉ,

nffi
Ayunto m iento de

PozuEt0 ,
DE ATRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA: ¿Qué med¡das tomará el gobierno mun¡cipal para mejorar la señalización de las

fundaciones en la vía pública?

Respuesta:

Según se establece en la Ordenanza municipal de Movilidad y Tráf¡co vigente, "los particulares
o las entidades de derecho público que no ostenten la condición de autoridad encargada de la
ordenación y gestión del tráfico en el tramo de vía correspond¡ente, requer¡rán para la

¡nstalac¡ón, retirada, traslado o modificación de la señalización, Ia prev¡a autorización
municipal." Por lo tanto, las fundaciones y demás entidades que lo deseen, pueden solic¡tar
dicha autorización al Ayuntam¡ento, siendo los técnicos munic¡pales los encargados de valorar
la viabilidad y, en su caso, condiciones de dicha señalización.

En Pozuelo de Alarcón, a 18 de diciembre de 2020

Almudena Ruiz Escudero
Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patr¡monio

FECHA DEL PLENO 18 de diciembre de 2020
NÚMERO DE PREGUNTA 77.52

CONCEJAL QUE LA FORMULA Damián Macías Parras
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre SEÑALIZACIÓN DE FUNDACIONES

EN TÉRMtNO MUNICIPAL



Ayuntomiento de

POZUE LO
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éQué medidas tomará el gobierno para mejorar las condiciones de !a
Policía Municipal de Pozuelo de AIarcón?

Respuesta:

Actualmente el Equipo de Gobierno se encuentra en negociaciones con los
representantes sindicales de Policía Municipal para avanzar en sus peticiones.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano
Ftrm* dq¡rtuñt. Fr railo 6lr

PABLO GIL $ffi*?ffffibñ (d^e.
g¡wil¿ñPÁeq $4 aLONSO .

ALONSO - [tr#,ffiH#:
5 298305 1 F #m*ffi#-{hr-"
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Pablo Gil Alonso

FECHA DEL PLENO 18 de diciembre de 2020
NUMERO DE PREGUNTA 11. 53

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. lgnacio Eusebio Cuesta
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre reclomoc¡ones Policía Locol


